

Verpflichtung zur Messung, Berichterstattung und Reduzierung der Treibhausgasemissionen

Das Unternehmen Betonwerk Oschatz GmbH verpflichtet sich, die Treibhausgasemissionen seiner betrieblichen Tätigkeiten regelmäßig zu messen und transparent darüber zu berichten. Im Rahmen unseres Engagements für Nachhaltigkeit haben wir uns das Ziel gesetzt, unsere Treibhausgasemissionen bis zum Jahr 2030 um 45% im Vergleich zum Bezugsjahr 2005 zu reduzieren. Dieses Ziel ist innerbetrieblich offen kommuniziert. Wir werden unsere Fortschritte regelmäßig überprüfen und entsprechende Maßnahmen ergreifen, um sicherzustellen, dass wir dieses Ziel erreichen.

Betonwerk Oschatz GmbH erkennt die Bedeutung der Reduzierung von Treibhausgasemissionen als Teil unserer Verantwortung gegenüber der Umwelt und der Gesellschaft an. Wir sind bestrebt, durch kontinuierliche Verbesserung unserer Prozesse und Technologien die Umweltbelastungen zu minimieren und einen positiven Beitrag zur Bekämpfung des Klimawandels zu leisten.

25.03.2025



Schurig - Geschäftsführer